

PENGARUH *ASSET GROWTH*, *RETURN ON INVESTMENT (ROI)*, *CURRENT RATIO*, DAN *LEVERAGE* TERHADAP RISIKO SISTEMATIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (2014-2016)

SYARIFAH NAILA BANAHSAN

8335128453



Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
KONSENTRASI AUDIT
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2018**

THE INFLUENCE OF ASSET GROWTH, RETURN ON INVESTMENT (ROI), CURRENT RATIO, AND LEVERAGE ON SYSTEMATIC RISK MANUFACTURING COMPANIES THAT LISTED ON INDONESIAN STOCK EXCHANGE (2014-2016)

SYARIFAH NAILA BANAHSAN

8335128453



Skripsi is Written as Part of Bachelor Degree in Economics Accomplishment

**STUDY PROGRAM OF S1 ACCOUNTING THE
CONCENTRATION OF AUDIT FACULTY OF
ECONOMICS
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2018**

ABSTRAK

SYARIFAH NAILA BANAHSAN. Pengaruh *Asset Growth*, *Return On Investment (ROI)*, *Current Ratio*, dan *Leverage* terhadap Risiko Sistematis Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Pengaruh *asset growth*, *return on investment (ROI)*, *current ratio*, dan *leverage* terhadap risiko sistematis. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan tahunan dan laporan keuangan perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *asset growth*, *return on investment (ROI)*, dan *current ratio* berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba, sedangkan *leverage* tidak berpengaruh terhadap manajemen laba.

Kata Kunci : *Risiko Sistematis, Asset Growth, Return On Investment (ROI), Current Ratio, Leverage.*

ABSTACT

SYARIFAH NAILA BANAHSAN. The Influence Of Asset Growth, Return On Investment (ROI), Current Ratio, and Leverage On Systematic Risk. Faculty of Economics, University of Jakarta. 2018.

This study aimed to analyze the effect of asset growth, return on investment (ROI), current ratio, and leverage of systematic risk. This study uses secondary data from annual reports and financial statements of companies listed on the Indonesia Stock Exchange .

The results showed that asset growth, return on investment (ROI), and current ratio significant effect on systematic risk, while leverage has no effect on systematic risk.

Keywords: *Systematic Risk, Asset Growth, Return On Investment (ROI), Current Ratio, Leverage.*

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi

Dr. Dedi Purwana, E.S., M.Bus
NIP. 19671207 199203 1 001

<u>Nama</u>	<u>Jabatan</u>	<u>Tanda Tangan</u>	<u>Tanggal</u>
<u>Dr. IGKA Ulupui, SE, M.Si, Akt, CA</u> NIP. 19661213 199303 2 003	Ketua Penguji		6-8-2018
<u>Unggul Purwohedji, SE, M.Si, Ph.D</u> NIP. 19790814200604 1 002	Penguji Ahli I		25-7-2018
<u>Indah Muliasari, SE, Akt, M. Ak</u> NIDK . 8886100016	Penguji Ahli II		2-8-2018
<u>Tri Hesti Utaminingtyas, SE, M.SA</u> NIP. 19760107 200112 2 001	Pembimbing I		6-8-2018
<u>Yunika Murdayanti, SE, M. Si, M. Ak</u> NIP. 19780621 200801 2 001	Pembimbing II		2-8-2018

Tanggal Lulus: 23 Juli 2018

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul ***”Pengaruh Asset Growth, Return On Investment (ROI), Current Ratio, dan Leverage Terhadap Risiko Sistematis pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (2014-2016)”***.

Skripsi ini disusun sebagai persyaratan kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana pada program studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Selama proses penelitian dan penyusunan skripsi ini, peneliti mendapat dukungan serta bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan sebesar-besarnya terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan karunia, nikmat, dan pertolongan-Nya disaat susah maupun senang sehingga peneliti bisa menyelesaikan proposal penelitian ini;
2. Kedua orang tua Abah dan Mama serta adik-adik tercinta Fathum dan Husna yang telah memberikan doa serta dukungan moril maupun materil;
3. Ibu Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, SE, M.Si, Akt, CA., selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta dan Ketua Penguji;
4. Ibu Tri Hesti Utamingtyas, S.E., M.SA., selaku dosen pembimbing satu;
5. Ibu Yunika Murdayanti, SE.,M. Si, M.Ak., selaku dosen pembimbing dua;
6. Bapak Unggul Purwohedi, SE, M.Si. Ph.D., selaku dosen penguji ahli satu;

7. Ibu Indah Muliasari, SE,Akt,M.Ak., selaku dosen penguji ahli dua;
8. Seluruh dosen Universitas Negeri Jakarta yang telah banyak membantu dan memberikan ilmu yang bermanfaat selama peneliti duduk di bangku perkuliahan;
9. Teman-teman yang selalu memberi dukungan dan membantu dalam menyelesaikan penelitian ini Tika, Farah, Novi, Dhita, Nandi, dan Anita, Kamu yang selalu setia menemani, memberi solusi, dan dukungan dalam proses penyusunan penelitian ini, serta teman-teman yang selalu memberi semangat dan doa untuk menyelesaikan penelitian ini Nina, Ida, Mitha, Dewi, dan Lia.

Peneliti menyadari bahwa Skripsi ini tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan guna perbaikan di masa mendatang. Semoga proposal penelitian ini dapat bermanfaat dan memberikan dampak positif.

Jakarta, Juli 2018

Syarifah Naila Banahsan